



8/27

快挙！標茶ジャイアンツ全道大会準優勝

標茶小学校の標茶ジャイアンツが第42回全道少年軟式野球大会で準優勝し、その報告に役場を訪れました。大会は7月26～31日まで札幌市で行なわれ、1回戦はシード、2回戦から準決勝までは好調に勝ち抜き決勝戦まで駒を進めました。決勝戦では北空知支部の赤平レッドレイズと対戦し、最終回で4点を取ったものの7対9と惜しくも敗れました。主将の穂刈春紀君（6年）は「決勝で負けたが自分たちの力を発揮することができた」と語りました。



8/27,30

標茶高校のアイスクリームに舌鼓

町の牛乳消費拡大事業の一環として、町内の各小中学校の給食、幼稚園、保育園のおやつに標茶高校の生徒が作ったアイスクリーム「草原のハーモニー」が提供されました。子どもたちは冷たく美味しいアイスクリームをほおぼり、自然と笑みがこぼれていました。



町内在住のカメラ愛好者の方へ

町内で行われたイベントや明るい話題など、広報しべちゃへ掲載できる写真の投稿をお待ちしております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」



8/18

バイクの日に交通安全を呼び掛けました

標茶町交通安全運動推進協議会は、ライダーが集まる多和平で、安全運転を呼びかける街頭啓発活動を行いました。この取り組みは8月19日のバイクの日に毎年行っているもので、今年も町内のバイク愛好家が参加して行われました。あいにくの雨模様の中、標茶市街から多和平までパトカーを先導にバイクが交通安全旗を付けて啓発パレードを行いました。多和展望台駐車場では、ライダーらに多和の名前とイラストの入ったオリジナルの小旗やしべちゃ牛乳などの啓発品を手渡して交通安全を呼び掛けました。



8/27

応援ありがとうございました

中体連全国大会に出場した標茶中学校女子卓球部と中体連全道大会に出場した柔道部とバスケットボール部が大会の報告に役場を訪れました。8月19～20日に岐阜県で行われた全国大会に出場した女子卓球部は予選リーグで惜しくも敗退。8月3～4日に厚沢部町で行われた柔道大会は女子団体戦で準優勝を、また個人戦でも北村里奈さん（1年）が準優勝しました。8月2～4日に北斗市で行われたバスケットボール大会では1回戦で惜しくも敗れました。生徒らは「最高の舞台で力を発揮することができて幸せ。大会で学んだことを日々の生活に生かしていきたい」と語りました。



9/7 牛乳を食べよう

平成25年度農業・農村フェアin釧路が釧路市で開催され、標茶町酪農振興会連合会（高松俊男会長）の皆さんが「牛乳を食べよう」のキャッチフレーズのもと「しべちゃ牛乳」を500個と本町のパンフレットを無料配布し、酪農のまちしべちゃをPRしました。



9/1 「防災の日」に防災訓練実施

甚大な災害の発生に備える取り組みとして、9月1日の「防災の日」に標茶町農業者トレーニングセンターで総合防災訓練を行い、町民や関係者ら約350人が参加しました。今年は、前日からの大雨により釧路川が増水している中、震度6強の大地震が発生したという想定で行いました。町内全域にサイレンを鳴らして避難を呼びかけ、各自治会は町内の避難所に移動経路を確認し、災害対策本部に状況報告をするなど実践さながらの訓練を実施しました。避難訓練後は救出訓練などの技術訓練の見学や避難所の間仕切りボードの組み立てなどを行い、大災害の備えとなる知識、情報を確認しました。

ありがとうございます



8/24

標茶町自動車整備協会（菊地茂男会長）の皆さんが地域貢献活動として町有車両の特別点検を行ってくださいました。



9/12

「標茶古本市の会」が教育委員会を訪れて、児童図書を送っていただきました。送られた図書は、8月30～31日に行われた古本市の益金で購入されたものです。宮川会長は「図書館の建った次の年から始めて今年で30年継続することができた。今年も多くの町民の皆さんにご来場いただき深く感謝しています。」とお礼を述べられました。

活躍が期待されます



9/12

釧路地区通信陸上大会などの大会で好成績を収め、9月21日から22日に室蘭市で行われる第20回北海道中学校新人陸上競技大会に出場を決めた標茶中学校陸上部の選手がその報告に役場を訪れました。副主将の工藤春菜さん(2年)は「これから大会まで精一杯練習して自分たちのチームのベストを尽くしたい」と大会への意気込みを語りました。



第40回標茶町産業まつり
 (9月8日)

- ①大場久美子歌謡ショー
- ②よさこいソーラン
- ③西田あい歌謡ショー
- ④カントリーダンス
- ⑤標茶中学校・標茶高校吹奏楽
- ⑥焼肉コーナー
- ⑦しべちゃ牛乳無料配布
- ⑧来場者の様子

